



## Sortie départementale du 9 octobre 2016 De la plage de Pors Rand aux Héaux de Bréhat et sillon de Talbert, organisée par le Loguivy Kayak de Mer

Rendez vous fixé à 10h aux participants, soit 37 kayakistes 17 de Saint Brieuc, 5 de La Roche Derrien, 2 de Guingamp et 13 du Loguivy Kayak de Mer.

Après le briefing d'usage par Gérard du LKM cap sur les Héaux de Bréhat



Malgré le temps qui se couvre, l'ensemble de la flottille accoste à marée haute sur les galets au pied du phare. Pique nique à l'abri du vent qui se lève.... J'en profite pour expliquer les lieux, Le phare construit entre 1836 et 1840, une destruction en 1944, puis reconstruction, fin du gardiennage en 1981... la ruine sur un promontoire à 300 mètres du phare était le dortoir, le réfectoire, et l'atelier/forge pour affûter les outils, les burins...à la construction du phare,

A la fin du pique nique le froid se fait sentir, d'où un départ hâtif, la décision est prise de longer le sillon avant de rentrer, un petit groupe préfère un retour direct.



Arrivée échelonnée des participants à Pors Rand à 16 heures, le Club de Trégastel qui avait choisi le week end pour un bivouac à Morbic nous a rejoint autour du pot de l'amitié où chacun a pu déguster des gâteaux fait maison. Merci aux 37 participants qui ont animé cette sortie.